

Marcando un precedente:

Comunidad Árabe de San Felipe dice presente en el aniversario de nuestra comuna

Este domingo 3 de agosto se realizó el desfile cívico de honor, con el que nuestra ciudad de San Felipe celebró su aniversario número 285, donde las fuerzas vivas pasaron frente a las autoridades demostrando así el compromiso que hay con esta tremenda festividad.

Entre todas las instituciones y grupos que desfilaron al son del Orfeón de Aconcagua, y quizás en un hecho inédito, integrantes de la Comunidad Árabe de San Felipe se hicieron presentes en el desfile para marcar un precedente y abogar por una 'Palestina Libre', a propósito del genocidio del cual están siendo víctimas en medio del conflicto en la Franja de Gaza con Israel.

La gente los re-

cibió con vítores, entendiéndola lucha que existe para terminar con esta situación donde han muerto niños, ciudadanos, e incluso gente de la prensa que solo cumplían con su labor de informar lo que está sucediendo en ese lugar.

A propósito de este paso frente a las autoridades, el presidente del Club Árabe de San Felipe, doctor **Alejandro Lolos Chabán**, al ser consultado por **Diario El Trabajo**, señaló que aprovechaba esta oportunidad para agradecer y saludar a los conciudadanos en esta conmemoración del aniversario 285 de nuestra querida ciudad de San Felipe.

Pero además, explicó que el participar en el desfile como comunidad

de origen palestino y árabe, fue para demostrar su agradecimiento a San Felipe y a Chile, por la buena acogida que brindaron a sus ancestros hace ya alrededor de 122 años.

Aseguró que esta tierra los adoptó como hijos y les permitió desarrollarse en paz. «*Los chilenos de origen palestino somos amantes de nuestra patria, Chile, y de nuestra ciudad. Hemos participado en forma importante en el desarrollo de todas las actividades del quehacer nacional*», comenzó indicando

En esta línea, estableció que con su presencia quisieron visibilizar la injusticia que padece el pueblo palestino a manos de los sionistas, en complici-

• 'Palestina Libre' fue el lema que se hizo sentir en el tradicional desfile cívico.-

dad con las grandes potencias y el silencio de muchos gobernantes frente a esta situación.

NO HAY JUSTIFICACIÓN PARA EL GENOCIDIO

Lolas Chabán precisó que «*no existe ninguna excusa para justificar el genocidio que viven hoy los palestinos de Gaza. Han asesinado a más de 60 mil personas, más de la mitad mujeres y niños; han desplazado a más de 2 millones de gazatíes, con miles de heridos y mutilados; y una hambruna sin precedente usada como arma de guerra*», comentó.



Una de las integrantes de la comunidad marchando este 3 de agosto en el aniversario de San Felipe (Foto: Municipalidad de San Felipe).

Los sionistas, prosigue señalando Lolas, «*se han desmascarado ante el mundo y todos podemos observar su sed de sangre y bestialidad sin límites. Nos duele Palestina, y pienso que hoy más que nunca, le duele a la humanidad*».

LLAMADO A CUIDAR NUESTRA COMUNA

Finalmente, el presidente del Club Árabe aprovechó el aniversario 285 para hacer un llamado respecto a cuidar nuestra ciudad. «*Por siempre Heroica Ciudad de San Felipe. Debe-*

mos cuidarla, amarla y recuperar la tranquilidad y seguridad de antaño, para que vuelva a brillar para nuestros hijos y nietos», concluyó.

ÚLTIMAS INFORMACIONES

Cabe recordar, como le señalamos hace algunas ediciones, que Francia indicó que reconocerá un Estado palestino. En este contexto, El Reino Unido y Canadá seguirían sus pasos.

Según la última información de la ONU, en dos días matan a 105 palestinos que buscan comida.



Niños de la Comunidad Árabe sostienen un lienzo con la tradicional lectura 'Palestina Libre' (Foto: Municipalidad de San Felipe).

Tía Amparo

¡Hola! Soy la Tía Amparo, enfermera de COANIQUEM, y estoy alerta 24/7 para darte una orientación gratuita ante emergencias por quemaduras infantiles.



WHATSAPP

S.O.S

COANIQUEM

ORGANIZACIÓN DE EMERGENCIAS (DICIEMBRE 2014) 24/7

GUARDA ESTE CONTACTO
+569 3431 9987

Escanea y Agrega este WhatsApp a tus contactos



COANIQUEM

Todo por el niño quemado

WWW.COANIQUEM.CL